

La nouvelle responsable du siège administratif

L'équipe du bureau de l'OrTra TC est complète depuis quelques semaines. Le 1^{er} septembre, Gabriela Rutschmann a repris la responsabilité pour le siège administratif de l'OrTra TC. Le Comité de l'OrTra TC et l'équipe du bureau souhaitent la cordiale bienvenue à madame Rutschmann. Nous lui souhaitons un bon début dans sa fonction et nous nous réjouissons de notre collaboration, que nous espérons agréable et enrichissante.



Responsable du siège administratif

La promotion de la santé m'accompagne depuis toujours. Qu'il s'agisse de la formation des enfants et des adolescents ou en tant que coach d'adultes dans le domaine de l'intégration par le travail.

En tant qu'ancienne co-directrice de l'association suisse INTERPRET, j'ai eu l'occasion de me familiariser avec les procédures de reconnaissance d'un examen professionnel, l'accréditation de formations ainsi que les procédures d'équivalence.

J'ai également eu le plaisir d'accomplir certaines tâches dans le domaine de la communication et du réseautage pour différentes organisations à but non lucratif. Je suis d'ailleurs encore responsable à temps partiel de la bourse d'éléments de construction Siphon AG.

Etant donné que les méthodes de la Thérapie Complémentaire contribuent grandement à ma qualité de vie, je suis très motivée à mettre mon expérience au service de l'OrTra TC et à aider à renforcer la Thérapie Complémentaire en Suisse. Je me réjouis tout particulièrement de pouvoir collaborer au sein de l'équipe en place.

Gabriela Rutschmann